
MERCOSUR E INTEGRACIÓN ENTRE AMBOS PAÍSES FUERON LOS 
PRINCIPALES TEMAS TRATADOS 
El ex Presidente argentino señaló a la prensa -después del encuentro con el Primer 
Mandatario- que descartaba que las actuales dificultades económicas de su país 
interfieran en las relaciones con Chile. 
 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió este mediodía en el Salón de 
Audiencias de La Moneda al ex mandatario argentino, Carlos Menem. 
 
Al término del encuentro, el ex Jefe de Estado trasandino, acompañado del Gobernador 
de la provincia de La Rioja, Eduardo Maza, a quien Menem destacó como "uno de los 
que ha luchado desde el norte de Argentina por ese proceso de integración que estamos 
viviendo chilenos y argentinos", mantuvo una conversación con la prensa. 
 
En la oportunidad dijo que el principal tema que se trató con el Presidente Lagos fue el 
de la integración entre ambos países y el Mercosur. "Creo que es fundamental que los 
países que integran en forma plena el Mercosur, empiecen a trabajar urgentemente sobre 
el tema de los aranceles para evitar la asimetría que existe en esa materia entre Chile, 
Bolivia y los países que lo integran en forma total", señaló Carlos Menem.  
 
Asimismo, planteó que para la completa integración entre Chile y Argentina se debe 
terminar con el problema limítrofe. De la misma forma, informó que se trató del tema 
de infraestructura que conecta a ambos países, específicamente del camino de Pircas 
Negras –a la altura de La Rioja-, en el cual Argentina invirtió más de 80 millones de 
dólares, y que será habilitado prontamente para el tránsito vehicular. 
 
En la ocasión, el ex Mandatario descartó que las dificultades económicas por las que 
atraviesa el país trasandino interfieran en las relaciones entre Chile y Argentina. "Este 
déficit fiscal es fácilmente manejable". Añadió que existe una alternativa de una política 
de relaciones exteriores en común entre ambas naciones respecto de materias 
económico-sociales. "Con el planteamiento que hicimos durante nuestra gestión, en 
cuanto a compartir consulados y embajadas, podemos bajar los gastos en el desarrollo 
de esta tarea. Esta es una de las formas de avanzar en el camino del entendimiento y de 
las buenas relaciones, para obtener resultados positivos", dijo. 


